



19° SESION DEL EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL

CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

28 abril – 9 mayo 2014

Intervención de El Salvador en el  
Examen Periódico Universal de Nicaragua

*Carmen Elena Castillo*  
*Ministro Consejero*

07 de mayo 2013

Gracias Señor Presidente:

Deseo dar la más cordial bienvenida a la Delegación de Nicaragua, encabezada por su Excelencia Señora Ana Isabel Morales Mazun, Ministra del Interior y la delegación que la acompaña. Agradecemos la presentación que nos han hecho sobre los avances que Nicaragua ha realizado en materia de derechos humanos.

Vemos con agrado que la presentación va en línea con algunas de las recomendaciones que recibieron en el primer EPU, felicitamos a Nicaragua por el proceso de diálogo al interior del Estado con los diferentes actores en materia de derechos humanos a fin de consolidar un estado en armonía y democracia.

Mi delegación desea hacer algunas recomendaciones:

Que continúe sus esfuerzos encaminados a asegurar el respeto y la erradicación de la discriminación contra los pueblos indígenas y afrodescendientes en especial a las mujeres y niñas.

Felicitamos e Nicaragua por las reformas llevadas a cabo en su modelo socioeconómico, centrándose en la inversión pública en educación y en asuntos sociales y culturales. Instamos a su Gobierno a que aumente estos niveles de inversión en las áreas rurales para que se asegurara una asignación equitativa de todos los servicios, en especial aquellos grupos desfavorecidos, como son las mujeres y niños indígenas.

Que se continúen los esfuerzos destinados a gestionar las corrientes migratorias mixtas, y que se implanten mecanismos adecuados de identificación y derivaciones para que puedan responder a sus necesidades específicas,

a través de medidas para establecer mecanismos adecuados que permitan identificar de manera temprana a las personas que necesitan protección internacional, derivarlas y prestarles asistencia y apoyo.

Que continúe haciendo esfuerzos para la actualización de su legislación con las obligaciones que emanan de la CEDAW .

Gracias Señor Presidente.